

Conversación con los habitantes de Alberta sobre el nuevo currículum para ciencias sociales

18 de septiembre de 2023 [Consultas de los medios de comunicación](#)

El Gobierno de Alberta está iniciando un proceso transparente y colaborativo para involucrar a los habitantes de Alberta y a los socios del sector educativo a fin de reelaborar el currículum de ciencias sociales desde el Kindergarten hasta el Grado 6 (K-6).

Utilizando los valiosos comentarios que proporcionaron los habitantes de Alberta a lo largo de los dos últimos años, Alberta Education está reelaborando el currículum de ciencias sociales de Kindergarten a Grado 6 para garantizar que los contenidos fomenten el pensamiento crítico y la capacidad de comunicación de los estudiantes, promuevan las perspectivas indígenas, multiculturales y francófonas, y sean apropiados desde el punto de vista de la edad y el desarrollo. Para informar el proceso de reelaboración, el ministerio está involucrando a los habitantes de Alberta y a los socios del sector educativo a través de un enfoque integral y escalonado.

"Las ciencias sociales son un componente fundamental del currículum de Alberta de K a 12, y por esto estoy encantado de anunciar un plan nuevo en el que involucrar a los habitantes de Alberta. Como ministro de Educación, preveo un currículum de ciencias sociales que empodere a los estudiantes a desarrollar importantes habilidades para la vida, como la resolución de problemas y el pensamiento crítico, al tiempo que fomenta su capacidad para articular ideas y comprender diversas formas de ver el mundo. Tengo la confianza de que este proceso de interacción con docentes, padres, líderes indígenas, comunidades Métis, multiculturales y francófonas, expertos en la materia, juntas escolares y otros, permitirá elaborar un currículum integral que prepare a nuestros estudiantes para una vida de éxito".

Demetrios Nicolaidis, ministro de Educación

A principios de este verano, el ministro de Educación se reunió con diversos socios del sector educativo para profundizar en el nuevo enfoque de participación y proceso de elaboración del currículum.

Alberta Education está empezando la siguiente fase de participación y recopilará información sobre lo que a los habitantes de Alberta les gustaría que los estudiantes aprendieran en el currículo de ciencias sociales a través de una encuesta y una guía de debate en línea, que estarán disponibles hasta el 16 de octubre.

Este otoño, Alberta Education se reunirá con los socios del sector educativo, docentes, organizaciones multiculturales, comunidades indígenas y francófonas, y otros especialistas en educación para informar el desarrollo del ámbito y la secuencia del currículo de ciencias sociales de K a 12 y el contenido del borrador del currículo de ciencias sociales de K a 6. El ámbito y la secuencia del currículo son una herramienta de planificación para los responsables del currículo que describe el enfoque del aprendizaje de los estudiantes desde el Kindergarten hasta el Grado 12 e informa el desarrollo del contenido del currículo.

A principios de 2024, Alberta Education iniciará la participación pública con los habitantes de Alberta, en la que tendrán la oportunidad de proporcionar sus comentarios sobre las enseñanzas clave del currículo de ciencias sociales de K a 12 y consultar el borrador del currículo de ciencias sociales de K a 6 para aportar retroalimentación adicional.

A lo largo del año escolar 2024-25, los docentes podrán poner a prueba en las aulas el borrador mejorado del currículo de ciencias sociales de K a 6 y proporcionar más comentarios como parte de la fase final de la participación.

Colaborar con los socios del sector educativo y con los habitantes de Alberta en diferentes fases de este proceso de participación asegurará que sus conocimientos y perspectivas se tengan en cuenta en el momento oportuno. Este enfoque dirigido permitirá al gobierno escuchar a una amplia gama de partes interesadas y aprovechar su experiencia para el desarrollo y la aplicación del currículo.

Datos relevantes

- Las ciencias sociales son una asignatura interdisciplinaria que incluye contenidos de historia, geografía, economía, gobierno y educación cívica. La educación en ciencias sociales puede formar ciudadanos activos, informados y responsables que contribuyen a sus comunidades y están informados sobre los derechos, las responsabilidades y la toma de decisiones.

Información relacionada

[Renovación del currículo de K a 6](#)